

SOCIÉTÉ

COMMENT CALCULER LA PENSION ?

Les négociations tripartites (Etat-patronat-syndicats) sur la branche vieillesse ont débuté hier. Objectif : trouver un accord sur les nouveaux paramètres à mettre en œuvre dans le calcul des pensions, de manière à assurer aux bénéficiaires une forme de bien-être pour leurs vieux jours.

Page 6

FAIT DIVERS

L'ANIMAL, LE CORBILLARD ET SON CHAUFFEUR

Surgissant d'un... cimetière, une antilope-cheval d'environ deux mètres d'envergure, a percuté vendredi dernier à Oyane 1, dans le Komo-Kango, un corbillard en route vers Ekouk-Village. Le chauffeur a achevé à la machette l'animal, qui a fini dans l'assiette des villageois.

Page 9

ECONOMIE

LA BATAILLE DE L'INTERNET À DOMICILE



C'est à une véritable guerre des prix autour de l'Internet à très haut débit (FTTH) que se livrent Gabon Telecom (et sa fibre optique à domicile) et le Groupe Vivendi (avec sa "canalbox"). Tarifs, donc, débit de connexion illimitée : le consommateur peut choisir.

Page 4

SOCIÉTÉ

QUE DE DÉLINQUANTS ROUTIERS !



Ce sont plus de 200 interpellations de véhicules auxquelles a procédé la police rien que dans la seule journée de samedi, lors de l'opération de contrôles dans les communes de Libreville, Owendo et Akanda, a révélé hier le préfet de Police de Libreville, le colonel Serge Hervé Ngoma (photo).

Page 7

SOCIÉTÉ

TOUSSAINT : LE 1ER NOVEMBRE FÉRIÉ, CHÔMÉ ET PAYÉ



La journée du mercredi 1er novembre 2017, marquant la fête de la Toussaint, est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national, annonce dans un communiqué le ministère du Travail, de l'Emploi et de la Formation professionnelle.

POLITIQUE

Conseil des ministres du 27 octobre : les nominations (suite)

Page 3

POLITIQUE

PDG : renouveau dans la Ngounié, goût d'inachevé dans la Nyanga

Page 3

SPORTS

Aubameyang en panne, Ecuélé Manga accélère

Page 11

n° 12561 - Mardi 31 Octobre et Mercredi 1er Novembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Au terme du 7e Congrès ordinaire du Rassemblement pour le Gabon (RPG)

MBA ABESOLE SE RETIRE



Figure marquante de la vie politique nationale au cours du dernier quart de siècle, Paul Mba Abessole a donc quitté la tête du Rassemblement pour le Gabon (RPG) à l'issue de son 7e congrès ordinaire, la laissant à un quatuor composé du vice-président, Jean-Nestor Nguema Mebane, du secrétaire exécutif, Célestin Nguema Oyame, du président du Conseil communal de Libreville, Laurent Angue Mezui, et de l'ancien secrétaire exécutif, le Dr Benoît Mba Mezui). Une présidence collégiale qu'il désigne du terme de "trivalence".

Page 2

Pour moi quoi...

Un « TsuAli » entraîne un autre. Le « présida » a encore frappé fort en injectant du sang neuf dans plusieurs administrations et sociétés para-publiques et publiques du pays. Comme, il y a bientôt un mois, de nombreux jeunes et des femmes -on en compte trois fois plus au poste de SG- ont été promus dans les ministères. Ce qui n'est pas rien quand on veut donner plus de places à nos sœurs dans les instances de décision et à l'heure de l'égalité des chances. Seulement, au moment où beaucoup doutent encore de la capacité de ces jeunes à relever les défis du pays, on attend des promus qu'ils montrent leur savoir-faire en se mettant résolument au service de l'intérêt général. Car, après les « erreurs de casting » qu'on a connues, nous autres-là, on ne veut plus voir des in-

compétents et des grands théoriciens faire la pluie et le beau temps, ici et là, à la tête de nos administrations. Tout comme, les histoires de détournements de deniers publics, de pratiques mafieuses et autres auxquelles certains « jeunes loups » se sont livrés, on veut un autre son de cloche. Même si on ne connaît pas le parcours et la probité de certains, on espère avoir affaire à une nouvelle classe de gestionnaires différents de ceux aux dents longues qui nous ont causés du tort ces dernières années. Au point de porter le discrédit sur notre jeunesse. Tout ça pour dire à ceux sur qui « Ali » a placé sa confiance, que les regards sont tournés vers eux. Et qu'au moindre faux pas, ils ne seront pas épargnés, eux non plus. A bon entendeur salut, quoi...

... Makaya